



Kiel, 29. März 2011

Nr. 096/2011

Wolfgang Baasch, Hans Müller, Thomas Rother:

„Lübeck - Stadt der Wissenschaft“ - endlich!

Die drei sozialdemokratischen Landtagsabgeordneten der Hansestadt Lübeck, Wolfgang Baasch, Hans Müller und Thomas Rother gratulieren zum Titel „Lübeck – Stadt der Wissenschaft“:

Herzlichen Glückwunsch, Lübeck – Stadt der Wissenschaft!

Der Kampf für den Wissenschaftsstandort Lübeck im vergangenen Jahr hat sich gelohnt. Eine ganze Stadt hat monatelang glaubwürdig mit vielerlei kreativen Mitteln und konsequent im Handeln deutlich gemacht, wie wichtig die Wissenschaft und ihre Einrichtungen in Lübeck sind. Wir sind ganz sicher, dass der Einsatz für die Universität Lübeck auch seinen Anteil an dem Titel erbracht hat. Aber auch die gute und effektive Zusammenarbeit der Hochschulen untereinander wird eine Rolle gespielt haben. Wir freuen uns sehr, dass Lübeck nun den Titel „Stadt der Wissenschaft“ erhalten hat. Das hätte vor einem Jahr noch keiner für möglich gehalten.

Herausgeber

SPD-Landtagsfraktion
Landeshaus
Postfach 7121, 24171 Kiel

Verantwortlich:
Petra Bräutigam

Telefon Pressestelle 0431-988-13 05
Fax Pressestelle 0431-988-13 08

E-Mail pressestelle@spd.ltsh.de
Web spd.ltsh.de